

Le gardien

Georgio

Le gardien se travestit quand il s'occupe pas des habitants de l'immeuble
Il met des robes et se maquille
Joue avec des Barbies
J'te jure qu'il est bizarre mais c'est un homme quand il monte les courses de Maman
Des potes à moi l'ont roué de coups c'est navrant
Les voisins étaient descendus dans le hall avaient entendu le b
ordel
Et l'entendaient crier "Qu'est-ce tu vas faire ducon?"
Là, il parlait pas, il avait honte et les larmes aux yeux sous sa perruque blonde
Autant d'violence pour quelques bruits, quelques remarques et une sacré différence
Qui gêne pas les voisins non mais dans l'immeuble divise les gens
Il y a ceux indifférents
Ils lui parlent pas sauf quand il y a pas d'lumière dans l'couloir
Ils persistent à croire qu'il se change pas l'soir
Au fond, ils savent qu'il aime porter ses jupes, ses rouges à lèvres
Mais pour pas foutre la merde, il se transforme en ce qu'il devrait être
Un homme, pour plaire à ceux qui votent à droite, petit couple raciste
Avec un fils qui écoute du rap qui parle mal de la vie
Tout aussi con que les deux jumeaux d'Aïda, elle c'est la turque qui habite au premier
Ses petits ils traînent dehors, parce que leur appart' donne vu
e sur un type qui pourrait crever
Chaque jour que Dieu fait
Un clochard qui a vendu sa mère pour une bouteille de rouge
Il lui faudrait deux béquilles remplies d'amour pour qu'il puisse tenir debout
Il y a qu'le gardien qui l'apprécie
De temps en temps il le nourrit et ça, ouais ça plaît pas à tout l'monde
Ça fait un mois que je l'ai pas vu mais quand il reviendra ça sera pour de bon
De toute façon il y a que le gardien
Qu'on appelle la petite de-blon
Ancien footballeur, des coupes sur ses étagères
Chez mon pote je m'en fous mais chez lui ça montre qu'il est tout sauf réfractaire
Homme sensible mais femme à caractère
L'homme est gardien et la femme est passagère
Tous les jeudis il se fait livrer des légumes par un agriculteur

r d'Île-de-France

À défaut de recevoir des insultes vides de sens

Il se comprend pas lui-même, a l'impression d'être malade

A besoin d'affection

Pas d'ces amants les traîne-savates

Paradoxalement, j'crois qu'il avait la haine contre l'amour

Mais on l'saura jamais il a plongé du haut de la tour